

Vereinslogo hochladen



Schritt 1: Vom Hauptmenü aus, gehen Sie auf das Menü **“Design und Einstellungen”**. **1**

Schritt 2: Dort rufen Sie das Menü **“Turniereinstellungen und Sprache”** **2** auf.

The screenshot shows the 'Design und Einstellungen' menu with several options. The option '1: Turniereinstellungen und -sprache' is highlighted with a blue box and a '2' in a blue circle. Other options include '3: Gestaltung der Turnier-Homepage', '4: Gestaltung der Anmeldeformulare und -bedingungen', '5: Menü und Ihre Dokumente', '6: Sponsoren-Logos hochladen', and '6b: Sponsorenlogos mit Altersklassen verknüpfen'. The '1' in a blue circle is also present in the top left corner of the menu.

Schritt 3: Aktivieren Sie den Haken bei **“Anzeigen von Vereinslogos”**. **3**

Schritt 4: **Speichern** **4** Sie die Turniereinstellungen danach ab.

The screenshot shows the 'Turniereinstellungen und -sprache' form. The 'Anzeigen von Vereinslogos' checkbox is checked and highlighted with a blue box and a '3' in a blue circle. The 'Speichern' button is highlighted with a blue box and a '4' in a blue circle. The form contains various settings for the tournament, including the club name, event name, location, dates, and language options.

Im weiteren Verlauf gibt es 2 Varianten: Entweder mit oder ohne MyTeam-Funktionen.

MyTeam-Funktionen sind aktiviert

Schritt 1: Rufen Sie das Menü **“MyTeam”** auf. **1**

Schritt 2: Sie finden den Menüpunkt **“Vereinslogo hinzufügen”** **2** in der rechten Box **“Follow-up, Berichte”**.

Design und Einstellungen Schiedsrichter-Management Registrierungsphase Planungsphase Während der Turniertage **MyTeam**

34051: Test Turnier (Cup)

Hilfe-Dokumentation für MyTeam

- Design und Einstellungen
 - MyTeam - Einstellungen
 - Gestaltung des Anmeldeformulars
 - Gestaltung der Gästekarten-Alternativen
 - Erstellung Agent-Login
- Rechnungen-Modul
 - Gestalte Rechnungen
 - Währungskurse
 - Importieren von Aufträgen aus MyTeam
 - Auftragsverwaltung **1**
 - Rechnungsstellung
 - Gutschrift einer Rechnung
 - Bezahlung
 - Entferne Anmeldung
- Follow-Up, Berichte
 - Follow-Up, Übernachtung, Export nach Excel
 - Berichte
 - Logistik Unterkunft und Verpflegung
 - Anzeigen der angemeldeten Mannschaften
 - Informationen der registrierten Mannschaft ändern **2**
 - Vereinslogo hinzufügen**
 - E-Mail-Service
- Check-In
 - Check-In und Barrechnungen
 - Login für Mannschaftsaufstellung
- Anderere
 - Informationen für Mannschaftsführer/Trainer
 - Login MyTeam als Kapitän
 - Login-Codes an Mannschaftsführer senden
 - Zur offiziellen Registrierung (als Admin)
- Etiketten
 - Zimmerkennzeichnung
 - Tellnemende Mannschaften

Schritt 3: Im Menüpunkt können Sie nun für jede angemeldete Mannschaft das zugehörige Wappen / Logo hinzufügen. Dafür klicken Sie auf den Button **“Einstellungen ändern”**. **3**

Anzeigen der Vereine mit Logos

Sortierungsreihenfolge: Verein Klasse Ref-Nr. Land

Klasse wählen: --- Alle Klassen --- Mannschaft aus Reserveliste aufnehmen Anzeige nur von Teams ohne Logo

Anzahl der Mannschaften: 1 Anzahl von Vereinslogos: 0 **Es fehlen 1 Logos!**

Ref-Nr.	Verein	Klasse	Mannschaftsname	Land	Logo	Einstellungen ändern
90003-7	SC Weiche Flensburg 08	Herren unter 18	SC Weiche Flensburg 08		FEHLT	3 <input type="button" value="Einstellungen ändern"/>

Schritt 4: Klicken Sie auf den **Button mit dem blauen Pfeil** **4**, um ein Wappen / Logo hochzuladen.

Bearbeite Vereinslogos

Referenznummer: **90003**

Verein: **SC Weiche Flensburg 08**

Hochgeladenes Vereinslogo
Hintergrundfarbe sollte weiß sein.

Wenn Sie ein Vereinslogo hochladen, haben Sie auch die Möglichkeit dieses Logo für ein anderes Turnier wieder zu benutzen.

- ODER -

Suche in unserer Datenbank:

Möglicher Link zur Website des Vereins:

Schritt 5: Auf **“Browse”** **5** können Sie eine Bild-Datei aussuchen und schließlich hochladen.

Bilder oder Dokumente hochladen

Nur Bilder vom Typ JPG, JPEG, GIF oder PNG können hochgeladen werden.
Maximale Größe der hochgeladenen Datei ist **2500 kb**.

Datei von Ihrem PC zum Hochladen auswählen

5 No file selected.

Schritt 6: Nachdem Sie das **Vereinslogo hochgeladen** und den **Link zur Internetseite des Vereins** eingetragen haben, klicken Sie auf **“Speichern und beenden”**. **6**

Bearbeite Vereinslogos

Referenznummer: 90003

Verein: SC Weiche Flensburg 08

Hochgeladenes Vereinslogo
Hintergrundfarbe sollte weiß sein.



Wenn Sie ein Vereinslogo hochladen, haben Sie auch die Möglichkeit dieses Logo für ein anderes Turnier wieder zu benutzen.

- ODER -

Suche in unserer Datenbank:

Möglicher Link zur Website des Vereins:

6


Schritt 7: Das Vereinslogo ist hochgeladen.

Anzeigen der Vereine mit Logos

Sortierreihenfolge: Verein Klasse Ref-Nr. Land

Klasse wählen: Mannschaft aus Reserveliste aufnehmen Anzeige nur von Teams ohne Logo

Anzahl der Mannschaften: 1 Anzahl von Vereinslogos: 1

Ref-Nr.	Verein	Klasse	Mannschaftsname	Land	Logo	Einstellungen ändern
90003-7	SC Weiche Flensburg 08	Herren unter 18	SC Weiche Flensburg 08			<input type="button" value="Einstellungen ändern"/>

MyTeam-Funktionen sind nicht aktiviert

Schritt 1: Rufen Sie das Menü **“Registrierungsphase“** auf. **1**

Schritt 2: Gehen Sie auf Menüpunkt 8 **“Vereinslogo hinzufügen“**. **2**

The screenshot shows the top navigation bar of the MyTeam interface. The menu items are: Design und Einstellungen, Schiedsrichter-Management, **Registrierungsphase** (highlighted with a blue box and a circled '1'), Planungsphase, Während der Turniertage, MyTeam, and several utility icons. Below the navigation bar, there are several menu items. Item 7 is 'Etiketten' and item 8 is '8: Vereinslogo hinzufügen' (highlighted with a blue box and a circled '2'). Item 8 includes a description: 'Hier können Sie die Vereinslogos der teilnehmenden Vereine hochladen und die jeweiligen Vereins-Webseiten verlinken.' and a button labeled 'Vereinslogos'.

Schritt 3: Sie können für jedes registrierte Team das Vereinslogo hochladen. Dafür klicken Sie auf den Button **“Einstellungen ändern“**. **3**

The screenshot shows the 'Anzeigen der Vereine mit Logos' page. At the top, there are sorting options: Verein (selected), Klasse, Ref-Nr., and Land. Below that, there are filters for 'Klasse wählen' (set to 'Alle Klassen') and 'Anzeige nur von Teams ohne Logo'. A table lists the teams with columns: Ref-Nr., Verein, Klasse, Mannschaftsname, Land, and Logo. The 'Logo' column for the first team shows 'FEHLT'. A button labeled 'Einstellungen ändern' (highlighted with a blue box and a circled '3') is located next to the 'FEHLT' entry. A 'Zurück' button is at the bottom left.

Schritt 4: Klicken Sie auf den **Button mit dem blauen Pfeil** **4**, um ein Wappen / Logo hochzuladen.

The screenshot shows the 'Bearbeite Vereinslogos' form. The 'Referenznummer' is 90023 and the 'Verein' is SC Weiche Flensburg 08. There is a text input field for the logo, with a blue arrow button (highlighted with a blue box and a circled '4') to its right. Below the input field, there is a section for '- ODER -' with a search input field and a link input field. At the bottom, there are buttons for 'Abbrechen' and 'Speichern und beenden'.

Schritt 5: Auf **“Browse”** **5** können Sie eine Bild-Datei aussuchen und schließlich hochladen.

Bilder oder Dokumente hochladen

Nur Bilder vom Typ JPG, JPEG, GIF oder PNG können hochgeladen werden.
Maximale Größe der hochgeladenen Datei ist **2500 kb**.

Datei von Ihrem PC zum Hochladen auswählen

5 No file selected.

Schritt 6: Nachdem Sie das **Vereinslogo hochgeladen** und den **Link zur Internetseite des Vereins** eingetragen haben, klicken Sie auf **“Speichern und beenden”**. **6**

Bearbeite Vereinslogos

Referenznummer: 90003

Verein: SC Weiche Flensburg 08

Hochgeladenes Vereinslogo
Hintergrundfarbe sollte weiß sein.



Wenn Sie ein Vereinslogo hochladen, haben Sie auch die Möglichkeit dieses Logo für ein anderes Turnier wieder zu benutzen.

- ODER -

Suche in unserer Datenbank:

Möglicher Link zur Website des Vereins:

6


Schritt 7: Das Vereinslogo ist hochgeladen.

Anzeigen der Vereine mit Logos

Sortierreihenfolge: Verein Klasse Ref-Nr. Land

Klasse wählen: Mannschaft aus Reserveliste aufnehmen Anzeige nur von Teams ohne Logo

Anzahl der Mannschaften: 1 Anzahl von Vereinslogos: 1

Ref-Nr.	Verein	Klasse	Mannschaftsname	Land	Logo	Einstellungen ändern
90003-7	SC Weiche Flensburg 08	Herrn unter 18	SC Weiche Flensburg 08			<input type="button" value="Einstellungen ändern"/>